
R5.1.17（火）第4回学校運営協議会 児童会メンバーとのパネルディスカッション
～児童会リーダーたちがこれまでの実践について報告と質疑応答～

緊張した…。でも、やり切った！この伝統を５年生に受け継いでもらいたい



R5.1.17（火）第4回学校運営協議会 ３つのグループに分かれて熟議
～年間２回の学校評価結果を基にした次年度の取組への提案～

地域の代表として！地域の役割の重要性を改めて感じました！


